



Меморандум о Взаимопонимании

между

**Казахским Автомобильно-дорожным Институтом им.
Л.Б. Гончарова - KAZADI**

Казахстан

и

**Университетом Прикладных Наук HOWEST
Бельгия**

Казахский Автомобильно-дорожный Институт им. Л. Б. Гончарова-KAZADI, Казахстан и Университет прикладных наук Howest, Бельгия договорились возобновить Меморандум о взаимопонимании, подписанный 29 ноября 2011 года в рамках стратегического сотрудничества, направленного на сотрудничество и обмен опытом по современным образовательным подходам для подготовки студентов к будущей профессиональной деятельности.

Цели Меморандума

В рамках данного Меморандума обе стороны стремятся к взаимному академическому сотрудничеству между учреждениями в области образования, исследований, технологий, обмена студентами и обмена профессорско-преподавательским составом.

Сфера Меморандума

Настоящий Меморандум представляет собой основу для сотрудничества на институциональном уровне. Отдельные соглашения о сотрудничестве могут быть составлены с указанием конкретных механизмов для отдельных кафедр, факультетов, колледжей или подразделений, которые намерены осуществлять сотрудничество в рамках настоящего Меморандума. В рамках этого Меморандума может происходить обмен преподавателями, сотрудниками и студентами.

Управление сотрудничеством

В каждом из учреждений сотрудничество будет осуществляться координационным бюро, которое будет отвечать за выполнение основных задач и служить связующим звеном для участвующих департаментов, факультетов, колледжей или подразделений.

Со стороны Университета Прикладных Наук Howest:

Howest International Office

Ms Isabelle Pertry (MA), Director of International Affairs



Address: Marksesteenweg 58, 8500 Kortrijk, Belgium

Tel.: +32 56 24 12 90 - international.office@howest.be

Со стороны Казахского Автомобильно-дорожного Института им. Л. Б. Гончарова - KAZADI:

Professor SHOLPAN BEKMUKHANBETOVA

Address: 050061, Almaty, Tashkentskaya st., 415 B, The Republic of Kazakhstan

Tel.: +7 727 3871422 - Шолпан Бекмуханбетова sulubek@mail.ru

Обзор и оценка сотрудничества

Для оценки результатов сотрудничества делегации двух учреждений будут рассматривать и оценивать отдельные соглашения один раз в 5 лет.

Настоящий меморандум составлен на английском и русском языках. Меморандум вступает в силу со дня подписания. Меморандум действует в течение неопределенного времени и может быть отозван каждой стороной путем письменного уведомления.

Университет Прикладных Наук Howest:

Казахский Автомобильно-дорожный
Институт им. Л.Б. Гончарова-KAZADI:

Подпись

Подпись

Дата

Дата

Lode de Geyster
Президент

Рахимжан Кабашев,
Ректор

Frederik D'hulster
Вице-Президент

Гульсум Еспаева
Первый проректор



Memorandum of Understanding

between

L.B. Goncharov Kazakh Auto Road Institute - KAZADI
Kazakhstan

and

HOWEST University of Applied Sciences
Belgium

L.B. Goncharov Kazakh Auto Road Institute – KAZADI, Kazakhstan and Howest University of Applied Sciences, Belgium agree to renew their Memorandum of Understanding signed on 29 November 2011 in the scope of the strategic cooperation focusing on the cooperation and the exchange of expertise on modern educational approaches to prepare students to be future proof professionals.

Objective of the Memorandum

With this Memorandum both parties aim at academic cooperation between the two universities in the field of education, research, technology, exchange of students and exchange of faculty and staff.

Scope of the Memorandum

The present Memorandum constitutes a framework for cooperation on institutional level. Separate agreements of cooperation can be drawn up, outlining the specific arrangements for the individual departments, faculties, colleges or units which intend to engage cooperation in the framework of this Memorandum. Exchange of faculty, staff and students can happen under this Memorandum.

Administration of the cooperation

At each of the institutions the cooperation will be administered by a coordinating office which will be responsible for the primary tasks and serve as liaison for participating departments, faculties, colleges or units.

For Howest UAS:

Howest International Office

Ms Isabelle Pertry (MA), Director of International Affairs

Address: Marksesteenweg 58, 8500 Kortrijk, Belgium

Tel.: +32 56 24 12 90 - international.office@howest.be



For L.B. Goncharov Kazakh Auto Road Institute – KAZADI:
Professor SHOLPAN BEKMUKHANBETOVA
Address: 050061, Almaty, Tashkentskaya st., 415 B, The Republic of Kazakhstan
Tel.: +77 273871422 - Шолпан Бекмуханбетова sulubek@mail.ru

Review and assessment of the cooperation

To assess the results of the cooperation, delegations from the two institutions will review and evaluate the separate agreements once every 5 years.

The present Memorandum was drawn up in English. The Memorandum becomes effective of the day of signing. The Memorandum is valid for an unspecified time and can be revoked by each party by written notice.

For Howest UAS:

For L.B. Goncharov Kazakh Auto Road Institute – KAZADI:

Signed in

Signed in

on

on


.....
Lode De Geyter,
President


.....
Rakhimzhan Kabashev
Rector


.....
Frederik D'hulster
Vice President


.....
Gulsum Yespayeva
Vice Rector